

Bonne année 2010

Soumis par robocop
01-01-2010

En début d'année il est d'usage de prendre des bonnes résolutions alors je ne manquerais pas à la règle en déclarant que je vais m'impliquer plus dans la modération et l'animation de notre site.

Mais je voulais surtout souhaiter une bonne année à vous tous qui venez chercher un peu d'aide sur ce forum sans prétention et parfois souvent brouillon. Merci de rester avec nous pour discuter et partager votre savoir. Merci aussi aux modos qui ont la lourde tâche de censurer corriger certains propos. C'est là le secret, le partage! Je souhaite pour 2010 plus de partage tout simplement et plus e compréhension. Rassurez-vous....loin de moi l'idée de déclarer comme les Miss France ou Miss Monde souhaiter la paix dans le monde car l'homme ne changera pas. Mais ramener la paix autour de soi est parfois facile à faire

Donc pour 2010, prenez de bonnes résolutions et faites la paix! Passez un bon début d'année à vous reposer des excès en tout genre avec une bonne manette ou console entre les mains! Merci à tous pour vos mails...